

La UJI asienta Medicina al dar estabilidad al cuerpo docente - El Mundo Castellón al Día - 13/12/2015

La UJI asienta Medicina al dar estabilidad al cuerpo docente

Tras una etapa de inestabilidad impuesta por la tijera, crea la primera plaza de catedrático al que va a seguir otro y un profesor titular

VÍCTOR NAVARRO CASTELLÓN

La UJI despide el año 2015 con el mar en calma en Ciencias de la Salud. Si el pasado viernes celebraba la graduación de la primera promoción de Enfermería, el cierre del ejercicio aún aportará más equilibrio a los grados al estabilizar las primeras plazas docentes.

En concreto, en estos momentos la UJI acaba de consolidar el primer puesto de catedrático de Medicina y antes de finalizar el presente año dispondrá de otros dos puestos estables en su estructura docente, la de un segundo catedrático y la de un profesor titular cuya plaza permanente será la de la universidad de Castellón.

Para 2016 la UJI proseguirá su

programa de estabilización de los grados de Ciencias de la Salud al dotarlos de otro titular docente. Con ello, la UJI ya podrá disponer desde 2016 de dos catedráticos y dos docentes estables para los nuevos grados, lo que supondrá un paso adelante muy importante para aportar calidad a la formación de los futuros médicos y enfermeros.

Junto a ello, la UJI también ha realizado en el último trimestre la adjudicación a Becsa de las obras de construcción del segundo y tercer módulo de la Facultad de Ciencias de la Salud.

Los trabajos, con un presupuesto inicial de 17 millones de euros, tienen un plazo de ejecución de dos años.



La empresa Becsa construirá el segundo y tercer módulo de la facultad de Ciencias de la Salud de la UJI. E. TORRES

JORNADA EN LA UJI SOBRE RADICALISMO

El Grupo de Investigación de Derecho Penal y Política Criminal de la UJI ha organizado para mañana la jornada 'Menores y redes: cibercriminalidad y radicalismo', que abordará aspectos como el radicalismo vinculado al yihadismo y las nuevas tecnologías en relación con los menores. Según informaron ayer desde la

universidad, la jornada contará con la participación de Juan Diego Montañés, fiscal especialista en delitos informáticos de la Audiencia Provincial de Castellón, que ofrecerá una ponencia sobre 'Menores y TIC: tipos penales e investigación'.

El tema de la red, concretamente el de la Internet menos conocida, será también abordado por el profesor del Departamento de Lenguajes y Sistemas Informáticos de la UJI Manuel Mollar. Por su parte, la investigación del yihadismo y el paso

del radicalismo a la figura del «lobo solitario» serán cuestiones que abordarán José Vicente Collado, Jefe de Grupo de Información de la Comandancia de la Guardia Civil de Castellón, y José Sanmartín, profesor del Departamento de Ciencia Política y de la Administración.

Desde el Grupo de Derecho Penal y Política Criminal señalaron que la reforma del Código Penal, así como las novedades introducidas «son muy profundas y afectan a materias básicas», por lo que consideran necesaria una «urgente actualización».